

# MAGAZINE

## Karoops Wakili Kapolda Jatim Pimpin Upacara Penutupan Pelantikan dan Pengambilan sumpah bintanga Polri gelombang 1 tahun 2023

Suferi - [MAGZ.CO.ID](https://MAGZ.CO.ID)

Jul 7, 2023 - 15:47



JATIM - Kepolisian Daerah Polda Jawa Timur, hari ini menggelar Upacara Penutupan, Pelantikan, dan Pengambilan Sumpah Bintang Polri gelombang 1 (satu) Tahun 2023, bertempat di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Timur.

Kamis (06/07/2023)

Pelaksanaan Upacara Penutupan, Pelantikan dan Pengambilan Sumpah tersebut, dipimpin oleh Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto, M.H, yang diwakili oleh Kepala Biro Operasi (Karoops) Polda Jatim, Kombes Pol Puji Santoso, S.H, dengan dihadiri Pejabat Utama Polda Jawa Timur dan para siswa SPN Polda Jatim beserta orang tua siswa.

Dalam amanatnya Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto, S.H, yang dibacakan oleh Karoops Polda Jatim, menyampaikan bahwa Upacara yang dilaksanakan pada hari itu merupakan momentum yang amat penting dalam menandai berakhirnya seluruh rangkaian kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Pembentukan Bintara Polri Gelombang I Tahun 2023 Polda Jawa Timur.



"Dengan berakhirnya Pendidikan dan Pembentukan ini, maka Polri telah berhasil menambah personil Golongan pangkat Bintara dan Tamtama sebanyak 9098 orang yang terdiri atas 8478 Polisi Laki-laki (Polki) dan 640 Polisi Wanita (Polwan) Ujar Kapolda Jatim melalui Karoops Kombes Pol. Puji Santoso, S.H.

Diungkapkan juga oleh Perwira Tiga melati dibahu ini, Jumlah tersebut terbagi kedalam Bintara Polri Tugas Umum (PTU) Bintara Brimob, Bintara Polairud dan Tamtama Polairud.

"Hal ini tentunya sebagai kekuatan strategis untuk menunjang pelaksanaan tugas Polri agar lebih maksimal melalui penambahan jumlah personil, " tutur Kombes Pol Puji Santoso, S.H.

Diharapkan dengan adanya penambahan personil, pelayanan publik semakin meningkat dan keharian Polisi ditengah lingkungan sosial akan semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.





"Selamat kepada para Bintara dan Tamtama Remaja Polri yang telah berhasil menyelesaikan seluruh rangkaian pembentukan selama 5 bulan di Lembaga Pendidikan Polri dengan baik dan menghantarkan saudara secara resmi hari ini dilantik menjadi anggota Polri dan menyandang pangkat Brigadir Dua (Bripda) " ucap Karoops Polda Jatim.

Ditegaskan oleh Kapolda Jatim, yang disampaikan Karoops, bahwa para siswa yang sudah dilantik telah melekat identitas dan kehormatan profesi serta tugas dan tanggung jawab sebagai insan Bhayangkara.

" Oleh karena itu, mereka dituntut untuk selalu senantiasa mampu diaktualisasikan dalam sikap, tutur kata dan perilaku hidup baik dalam kedinasan maupun diluar kedinasan sehingga mampu menjadi contoh dan teladan bagi masyarakat ", pesan Kombes Pol. Puji Santoso, S.H.

Ditambahkan juga oleh Karoops, " Kami juga mengucapkan selamat kepada para orang tua atas keberhasilan putra dan putrinya menjadi Bintara dan Tamtama Remaja Polri yang baru saya dilantik, doa dan dukungan Bapak Ibu sebagai dorongan spiritual yang akan terus menjadi bagian dari putra putri dalam menjalankan tugas sebagai personil Polri, untuk melayani, melindungi, dan mengayomi masyarakat, " tutup Kombes Pol. Puji Santoso, S.H. \*\*\*